

Mercacoles vuelve después de dos años de pausa por la pandemia

12/04/2022



La actividad Mercacoles ha vuelto a organizarse después de dos años de paralización por la pandemia. Estudiantes de los centros educativos de Elda se acercarán a los dos mercados de la ciudad donde conocerán cómo se trabaja y los productos que pueden encontrar. **Los primeros visitantes han sido el Colegio Público Miguel de Cervantes que han acudido al Mercado Municipal de San Francisco de Sales.**

La inauguración ha contado con el alcalde de Elda, **Rubén Alfaro**, quien ha señalado que "hay un compromiso con los mercados públicos municipales, con

el comercio de proximidad y creemos que es muy importante **que desde la pedagogía y desde la educación los más pequeños conozcan las instalaciones municipales y también las diferentes productos principalmente frescos que se venden aquí**". Los colegios que participarán en esta actividad serán los cursos de 3º de primaria del Miguel de Cervantes, Miguel Servet, Santo Negro, Miguel Hernández, Pintor Sorolla, Padre Manjón, Antonio Machado, Juan Rico y Amat y Santa María del Carmen, lo que supondrá un total de 650 alumnos.